

Afecta importación de carne Reforma Agraria

Washington, noviembre 29. (UPI). El Departamento de Agricultura de Estados Unidos advirtió hoy que los aumentos en la demanda local y los programas de reforma agraria afectarán adversamente las exportaciones de carne vacuna de América Central, Panamá y México.

"Los ganaderos en la mayor parte de América Central y México encaran serias dificultades en mantener el nivel de sus exportaciones (de carne a Estados Unidos), como resultado de aumentos en la demanda doméstica y debido a que programas de reforma agraria podrían desalentar la cría de ganado

en el futuro cercano", dijo el departamento en un informe publicado por su servicio de agricultura extranjera.

Excepciones

Las únicas excepciones son Nicaragua y Costa Rica, países en que tanto la cría de ganado como sus exportaciones de carne vacuna —todas ellas dirigidas al mercado norteamericano— van en aumento.

Dos países centroamericanos (Honduras y Costa Rica) y Panamá habían ya llenado, o incluso sobrepasado, sus cuotas para 1976

— Pasa a la página 29 —



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VICTIMAS. En un lugar entre Mombasa y Kenya, noviembre 29. (AP). Un acongojado padre sostiene el cadáver de su pequeño hijo, víctima del accidente del tren de pasajeros Mombasa-Nairobi que cayó a un río inundado desde un puente arrastrado por la corriente. Murieron más de 12 personas.

Costo de educación en A. L. es insostenible, dice el BID

Washington, noviembre 29. (AP). El presidente del Banco Interamericano de Desarrollo, Antonio Ortiz Mena, dijo que el costo de la educación en la América Latina pone una presión "insostenible" sobre la economía de muchos de los países de la región. Sin embargo, el educador argentino Manuel Zymelman señaló que el gasto público en ese terreno tendría que aumentarse en un 80 por ciento si se desea alcanzar niveles educativos comparables a los de la Europa occidental.

Financiamiento

La cuestión del financiamiento de la educación regional acaba de ser objeto de un intenso análisis por parte de especialistas reunidos aquí en un seminario del banco bajo la presidencia del rector del Colegio de México, Victor Urquidí.

Ortiz Mena dijo que el problema es especialmente agudo en el campo de la educación avanzada.

— Pasa a la página 84 —

Opinan que México necesita esfuerzo para superar crisis

Washington, noviembre 29. (UPI). México necesita concentrar su esfuerzo para recuperar la confianza pública interna y externa, a fin de superar su peor crisis financiera y económica desde los días del inicio de la revolución mexicana en 1910. Tal es la impresión dominante en los medios económicos y financieros de esta capital al analizar el alcance de la crisis. Empero, esos medios apuntan que el presidente electo José López Portillo podrá reganar la confianza sólo cuando se conozcan quiénes formen su gabinete y sus intenciones en el manejo de la economía.

López Portillo tomará posesión de la presidencia el próximo día

primero de diciembre y lo más posible es que la superación de la crisis tome algunos años de su gobierno sexenal.

Política financiera

Los expertos financieros señalan

— Pasa a la página 27 —

Iglesia colombiana víctima de penetración comunista

Bogotá, noviembre 29. (AP). (Por Javier Baena). La iglesia católica colombiana denunció hoy que es víctima de "la penetración marxista" que busca "provocar una revolución interna para destruirla". Una pastoral suscrita por los 65 obispos de la conferencia episcopal colombiana, afirma que los curas revolucionarios y socialistas buscan dividir a la Iglesia. La pastoral señaló que este segmento que atormenta la Iglesia Católica, utiliza entre otras, estas estrategias:

Critica severamente a la jerarquía eclesiástica haciéndola aparecer como aliada de los poderosos e indolencia ante las angustias de los pobres.

—Abusa del sacerdocio, comprometiendo a la Iglesia en paros ilegales y movimientos subversivos. "Los paros se hacen en las iglesias y las misas en las calles",

dice pastoral al señalar la inversión de valores en que han caído los curas revolucionarios.

Exhorto

La pastoral exhorta al clero para que asuma la defensa de la unidad de la Iglesia amenazada por la actividad de curas y religiosos rebeldes.

El documento condena al movimiento

— Pasa a la página 62 —

Tembor sacude con regular intensidad capital de Lima

Lima, Nov. 29 (UPI). —Un temblor de regular intensidad sacudió esta mañana a esta capital, a las 6:44 am. (11:44 GMT), ubicándose inicialmente su epicentro en el fondo del Océano Pacífico, a 90

— Pasa a la página 62 —

Varios muertos en Kenia al descarrilarse tren

Nairobi, noviembre 29 (Latin-Reuters). El tren que cumple el servicio nocturno entre Mombasa y Nairobi descarriló esta madrugada como consecuencia de las inundaciones y se teme que hayan muerto por lo menos doce personas, informó la agencia noticiosa oficial de Kenia. El informe añade que varios vagones cayeron en un río y que muchos de los pasajeros sufrieron graves heridas. Consignaba asimismo que los cuerpos de los muertos permanecían aún atrapados en coches de tercera clase.

El descarrilamiento se produjo en las proximidades de Darajani, a mitad de camino entre Mombasa y Nairobi, donde las inundaciones socavaron los soportes de las vías.

Heridos

Los heridos deben ser conducidos a Makindu, a unos 65 kilómetros del lugar del accidente, para su curación.

Funcionarios ferroviarios consultados indicaron que no funcionaba ninguna línea telefónica has-

— Pasa a la página 84 —



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A TRIBUNAL. Oakland, California, noviembre 29. (AP). Wendy Yoshimura, acompañada de su madre, llega al tribunal de Oakland que le ventila un proceso por tenencia de armas. Fue compañera fugitiva de Patly Hearst.

Libia retira tropas de Líbano por falla de misión de paz

Tripoli, Libia, noviembre 29 (Latin-Reuters). Libia anunció que retira su contingente de tropas de la fuerza de tregua de la Liga Árabe en Líbano, debido a que la misión de los pacificadores había cambiado. En un comunicado emitido aquí, la cancillería dijo que este cambio marca el final de la misión de paz para la cual Libia envió sus tropas al Líbano el verano pasado. La declaración citada aquí por la agencia noticiosa ARNA, decía que Libia había sido el primer país en responder al llamado de la Liga Árabe para el establecimiento de una fuerza pacificadora, en junio último.

Libia quiso que sus tropas constituyeran el núcleo de la Fuerza

Árabe para mantener la paz, preservar la integridad del Líbano y proteger lo que la declaración ministerial calificaba como la revolución palestina y las Fuerzas Progresistas Libanesas.

Disuación

Pero desde la conferencia cum-

— Pasa a la página 62 —



AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

RESTOS DE TREN. Nairobi, noviembre 29. (AP). Restos del tren accidentado esta mañana cerca de Daranjani, Kenia, que corría entre Mombasa y Nairobi. Por lo menos 12 personas murieron cuando

el tren se hundió al pasar un puente. Las recientes inundaciones propiciaron el accidente dijo la agencia oficial de noticias de Nairobi.